



Schulgarten in Ebertswil u.a. realisiert durch die Unterstützung des Elternrates

ELTERNRAT

Primarschule Hausen am Albis

Ein gutes Schulklima ist uns wichtig. Dafür setzen wir uns mit Lehrpersonen, Kindern, Schulpflege und weiteren Schulbeteiligten ein. Im gemeinsamen Tun fassen wir Vertrauen. Dies ist die Basis für eine aktive Mitwirkung der Eltern in der Schule.

Was wir tun

Elternmitwirkung bedeutet aktives Mitgestalten. Mit unseren Ideen und Taten helfen wir mit, den Schulalltag der Kindern zu verbessern und fördern die Zusammenarbeit von Eltern und Schule.



Fördern von Lehrer- & Elternaustausch



Eruieren & Umsetzen neuer Projekte



Angebote zur Eltern- weiterbildung



Unterstützung der Schule bei verschiedenen Aktivitäten



Wer wir sind

Der Elternrat besteht in der heutigen Form seit mehr als 10 Jahren. Das Organisationsstatut der Schule regelt und gewährleistet die Mitwirkung der Eltern. Dadurch gewinnen wir viele Einblicke und wirken aktiv im Schulalltag unserer Kinder mit.

Im Rahmen des Elternabends werden pro Klasse zwei Elternratsdelegierte und daraus einen Vorstand von fünf Mitgliedern gewählt, welcher durch eine Lehrperson und ein Mitglied der Schulpflege in beratender Form ergänzt wird.

Vorstand
zusätzliche Treffen
2-3x pro Jahr

Elternrat

trifft sich 3x im Jahr



Vertreter Schule und
Schulpflege



Vorsitz



Aktuariat



Finanzen



Public
Relations



Eltern-
bildung
/ KEO

**Elternrats-
delegierte**



2 Delegierte pro Klasse
gewählt von Klasseneltern

wählt

Wie du mit uns in Kontakt kommst



E-Newsletter: Registriere dich dafür auf unserer Webseite (ab Ende Mai 2023)



www.primarhausen.ch/portraitelternrat

elternrat@primarhausen.ch

Du möchtest etwas
bewegen?
Melde dich für den
Elternrat!